



**INFORMACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DEL
CONSEJO DE LA ESCUELA DE POSGRADO DEL 19 DE ABRIL DE 2023**

INFORMES:

- El Decano informó sobre la reorganización de la Escuela de Posgrado.

PROPUESTAS:

- 1. Cambio de denominación del grado que otorgan las maestrías de la Escuela de Posgrado de Magíster a Maestro por alineamiento a la ley universitaria**

El Consejo de la Escuela de Posgrado revisó la propuesta para el cambio de la denominación del grado que otorgan las maestrías de “Magíster” a “Maestro”, por alineamiento a la Ley Universitaria, y la aprobó por unanimidad a fin de que pueda ser revisada por la Comisión Académica. Adicionalmente, los consejeros mencionaron la importancia de implementar un periodo de transición para el cambio, así como informar de manera explícita que el grado en femenino será “Maestra”, en lugar de “Magistra”. Finalmente, los consejeros proponen que se revise la posibilidad de emitir los grados también en el idioma inglés a fin de que sean estandarizados para trámites que lo requieran.